



Sebastin Körber sicherte sich im Schlußsprint das Kriterium in Günzach

aber mit Platz 13 zufrieden geben. Platz 13. Sieger wurde Florian Körber (RC Wendelstein) der damit auch das gelbe Trikot des Führenden in der Stevens-Lämmle-Cup-Wertung übernahm. Und das vor den punktgeichen Martin Boubal/Regensburg und Ex Profi Roman Stoffel/Schwalben München.

Das Frauenrennen gewann Schweizer Sabrina vor Lisa Degle/Altenstadt und Katharina Alberti aus München.

Am Tag darauf fand auf einem neuen Kurs mit 1200m Länge in Günzach erstmals ein Rundstreckenrennen statt.

Am Ende siegte vor sehr vielen Zuschauern Martin Boubal aus Regensburg vor Willi Herbst aus Traunstein und Florian Bissinger/Irschenberg.

Klaus Görig vom RC Allgäu war sehr zufrieden mit den beiden Veranstaltungen. Die 100.-Euro Kombiwertung holte sich Martin Boubal der einen starken Eindruck in Günzach hinterließ.

Bayern

18. Betten Lima Kriterium in Günzach

am 5 Juni 2010

Bei sommerlichen Temperaturen fand vor zahlreichen Zuschauern das 18. Bettel-Lima-Kriterium in Günzach statt. Sven Krauß war als Favorit gekommen, mußte sich wegen einem Kettendefekt Defekt